

いじめがない、楽しい・美しい・あたたかい学校集団作りに努めよう。

○ 約束ごとを守り、きちんとした身なりで生活しよう。

～時を守り、場を清め、礼を正す～

令和2年5月25日(月)～5月29日(金)

日程・行事予定

お知らせ

5月25日(月)～5月29日(金)

○ 学校再開 5月25日(月)
(5月中は分散登校継続中です)

※ 2年生の登校日
・27日(水) ・29日(金)

来週から学校が再開されます

ようやく学校が再スタートします。来週については、分散登校を継続します。今後もマスク着用・手洗い・朝の検温なども全員で心がけましょう。

2年生になったの作文紹介①

「2年生になって」 平野陽己さん(1組)

2年生になって、前と同じく新たなクラスで楽しい学校生活を送るはずでしたが、学校が休校になってしまい、そのような日常を過ごすことができなくなってしまいました。そんな中でも僕は、学校が始まったときに向けての目標を立てました。

1つ目は、休校中でも、学校でやる量よりも多く「勉強や運動」をすることです。家で勉強するとすると気が滅入ってしまいますが、勉強をしないとこれからの進路にも影響してくるので、自主的に取り組みたいと思っています。時間も学校がある日の時間とほぼ同じくし、早寝早起きも実施していきたいです。

2つ目は、休校中でも学校が始まってからも、「母の手伝い」をすることです。休校中は家に家族がいて、母がとても大変そうでした。そんな母を見ていたら、「母の助けになりたい」と思い、手伝いました。学校がある日も夜は大変なので、これからも手伝いを続けていきたいです。

3つ目は、自分の部屋をきれいにすることです。長い時間自宅にいるせつかつくこの機会なので、自分の部屋を掃除・整理し、快適に過ごせて勉強に集中できる環境を作りたいです。

これらの目標を日々の生活の中で守り、同時に1年生から尊敬される2年生になれるようがんばりたいです。

「2年生になって」 八巻航大さん(2組)

僕は、2年生になってがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、学習です。新型コロナウイルスの影響で学校が休校になってしまい、2年生の学習内容に遅れが出ています。僕は、この「ピンチをチャンスに変えよう」と思い、休校中も継続的に1年生の復習や、2年生の予習に取り組んできました。2年生になると、学習が一段階難しくなると思います。学校が再開したら遅れを取らないように、集中した態度で授業に参加し、定期テストで良い結果につなげたいです。また、2年生になり、受験が近づいてきました。志望校に合格するためには、基本から応用まで身につけないといけないと思うので、日頃から受験を意識して学習に取り組んでいきたいです。

2つ目は、部活動です。3年生が引退した後は、僕たちが主役になります。1年生も入部してきて、僕たちが引っ張っていくことになります。今までより一層責任感をもち、気持ちを切り替えて部活動に参加していきたいです。また、プレーも大事ですが、バレーボールの仲間との関係が大事だと思うので、信頼できる関係を築いていきたいです。

2年生の1年間も、仲間と過ごす1日1日を大切に、学習も部活動も充実した日々をしていきたいです。

5月27日(水) 29日(金)の「登校」についてのお知らせ

5月27日(水)、29日(金)は、「2・3学年登校日」となります。出席番号により「登校時間帯」が異なりますので、間違わないようにお願いします。

- 1 服装等 通常登校日と同じ(衣替え準備期間)
- 2 持参物 スマイルライフ 検温表 授業に必要なもの
- 3 時程



※ 登校時間を通常授業日を意識して設定しています。
8時(13時)には席につけるように、余裕をもって登校しましょう。

登校時間		7:30~7:55			12:30~12:55		
月	曜日	午前(8:00~11:15)			午後(13:00~16:15)		
月	曜日	1校時	2校時	3校時	1校時	2校時	3校時
5	水	火4	火5	火6	火4	火5	火6
5	水	【登校生徒】 ○ 各学級の出席番号 偶数の男女 ○ 特別支援学級生徒			【登校生徒】 ○ 各学級の出席番号 奇数の男女		
5	金	月4	月5	金5	月4	月5	金5
5	金	【登校生徒】 ○ 各学級の出席番号 奇数の男女 ○ 特別支援学級生徒			【登校生徒】 ○ 各学級の出席番号 偶数の男女		

保護者の皆様へ

生徒たちの作文を読むと、2年生としての意気込みを感じます。やっと学校が再開され、「がんばる生徒の姿や顔」をたくさん見ることができると思うとうれしく思います。5月27日(水)に昨年度末給食費の返金があります。20日に配付の文書で確認をお願いします。